

Mestre insta al equipo de Gobierno a arreglar y adecuar el Camino del Amarguillo

La candidata a la Alcaldía de Sanlúcar, Ana Mestre, ha visitado junto a miembros del partido el Camino del Amarguillo, donde ha mantenido un encuentro con un nutrido grupo de vecinos quienes les han trasladado la deplorable situación en la que se encuentra el camino rural donde viven.

Los residentes de esta zona han mostrado a la dirigente popular que la calle por la que tienen que circular diariamente presenta un estado lamentable, completamente repleto de socavones y piedras que hacen casi impracticable su tránsito, ya que esta vía no está asfaltada. Además, han manifestado que las gavias están atestadas de yerbajos, lo que hace que el agua no pueda ser evacuada, inundando la cañada y dañando aún más si cabe, este camino rural. A esto hay que sumarle que muchas de las casas que se encuentran en esta zona carecen de red de saneamiento, alumbrado público y abastecimiento de agua, ya que algunas de las canalizaciones no están realizadas. También carecen de numeración en las calles, con lo que es muy difícil hacer llegar correo alguno a los vecinos. Al respecto, la candidata popular ha manifestado que en “Sanlúcar desgraciadamente existen una gran cantidad de caminos rurales que están en muy mala situación y no se arreglan, algo incomprensible porque es responsabilidad del Gobierno local dotar a los vecinos de los servicios básicos mínimos para su bienestar y no mirar hacia otro lado”.

Por ello, Mestre se ha comprometido a presentar una moción a través del grupo municipal que recoja sus demandas para instar al equipo de Gobierno a arreglar este camino rural, así como dotar a los vecinos de la red de saneamiento, alumbrado público y canalizaciones de agua adecuadas, además de numerar las casas que se encuentran en esta zona de Sanlúcar.